



5 de mayo de 2023

JUSTICIA

Va ex funcionario a proceso por amenazas a periodista

Edgar Martínez, exdirector de *Comunicación Social de Apodaca, Nuevo León*, por su probable responsabilidad en ultrajes a la moral y amenazas agravadas fue vinculado a proceso. El caso avanzó luego de que la *Fiscalía Especial para la Atención de Delitos cometidos contra la Libertad de Expresión* encontrara indicios de que en 2018, en represalia al trabajo periodístico de **Victor Badillo**, lo amenazó con difundir imágenes sexuales de un familiar.

DERECHOS HUMANOS

Al acusa a Colombia de represión con imagen fake

De las falsas imágenes de un “arresto” del expresidente **Trump** a la chamarra blanca del **Papa**, las imágenes falsas no dejan de circular por las redes. El nuevo escándalo lo generaron activistas de *Amnistía Internacional*, quienes con *Inteligencia Artificial* recrearon una detención a “modo” donde se ve a una mujer detenida por presuntos policías con la banderita de **Colombia**. Luego de que las redes ardieran, y confirmado que todo fue falso, *Amnistía Internacional Noruega* bajó la publicación y comentarios de **Twitter**. De inicio la *ONG* defendió su estrategia diciendo que usó *IA* para proteger a los presentes en las protestas, lo que solo parece justificar la falta de controles éticos para esta nueva tecnología.

SEGURIDAD PÚBLICA

Desaparecen a colombianos en Sonora, huían del crimen

Según la *Mesa Estatal de Seguridad*, el 2 de mayo, a las 11:00 horas en la carretera de **Sonoyta**, que conduce a **San Luis Río Colorado**, un grupo de colombianos desapareció. “*Los bajaron después de un retén militar, antes de San Luis Río Colorado*”, indicó **Christian Cortés**, hijo de uno de los desaparecidos, y uno de los denunciantes reveló que el grupo huía de la violencia, ya que en **Bogotá** fueron víctimas de delincuentes que se hacen llamar “*El tren de Aragua*”.

NACIONAL



Once veces no. Suprema Corte cierra la puerta a Presidencia: arrancan el lunes

Por unanimidad, la *Suprema Corte de Justicia de la Nación* rechazó la petición de la *Consejería Jurídica de la Presidencia de la República*, para primero revisar la constitucionalidad del decreto que expidió la *Ley General de Comunicación Social*. Los 11 magistrados confirmaron que el próximo lunes iniciarán la discusión del proyecto de resolución del ministro **Alberto Pérez Dayán**, quien propone invalidar el decreto de la primera parte del **plan B** de la reforma electoral aprobada por el **Congreso**.

INTERNACIONAL

Un fantasma recorre el mundo, zanzar los problemas a balazos

Ayer por la mañana, en **Moultrie, Georgia**, un hombre asesinó a su madre y a su abuela en dos viviendas contiguas, luego mató a una empleada de **McDonald's**, con la que no se sabe si tenía relación, para después quitarse la vida. Ya por la medianoche y a más de 600 kilómetros de distancia, en una estación de gasolina de **Dania Beach (sureste de Florida)**, un hombre entró a una tienda **Seven Eleven**, le disparó a un menor que estaba comprando un helado junto a su hermano y después se disparó a sí mismo. Antes había disparado a un hombre afuera, que quedó herido

¿Qué pasa en Serbia? Horas después de que una chica hiriera con un cuchillo a una profesora y a un alumno en su antiguo colegio en **Belgrado**, y un día después de la masacre perpetrada en su colegio por un niño de 13 años que planeó por un mes; un nuevo tiroteo al suroeste de **Belgrado** dejó al menos 10 muertos y 15 heridos. Entre las víctimas hay hombres, mujeres y niños y la policía dijo tener rodeado al sospechoso.

DEPORTES



¡Locura en Nápoles! ‘Chucky’ Lozano se corona en Italia

Hirving Lozano ya es un histórico de nuestro fútbol, al convertirse en el primer mexicano en ganar un título de *Serie A*, luego del empate entre **Udinese** y **Napoli**. El canterano del **Pachuca** ha sido campeón con todos los equipos en los que ha jugado, primero con los **Tuzos** donde ganó una *Liga MX* y una *Liga de Campeones de la Concacaf*, luego en **Países Bajos** con el **PSV Eindhoven**, donde ganó una *Eredivisie* y ahora en **Italia**.

CULTURA

Por defensa de los clásicos gana el Princesa de Asturias

Profesor de Literatura italiana en la *Universidad de Calabria* y best seller internacional con libros donde se rebela contra la derrota del pensamiento frente al dinero o reivindica la necesidad de leer a los autores clásicos hoy en día, **Nuccio Ordine** ha sido galardonado con el *Premio Princesa de Asturias de Comunicación y Humanidades 2023*.

